

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan *Personal Hygiene* dengan Kejadian Skabies pada Santri di Pondok Pesantren Al Ashr Al Madani Kabupaten Bandung Tahun 2019 “. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Skripsi ini diajukan dalam rangka memenuhi syarat menyelesaikan studi sarjana di Fakultas Kedokteran, Universitas Islam Bandung. Penulis menyadari bahwa skripsi ini dapat terbentuk dan selesai dengan banyaknya dukungan, bantuan, dan bimbingan dari berbagai pihak.

Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, S.H., M.H., selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF., selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, dr. Ratna Dewi Indi Astuti, M.Kes., selaku Pembimbing I, dr. Susan Fitriyana, M.M.R.S., selaku Pembimbing II yang telah memberikan dukungan maupun bimbingan yang terbaik kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. dr. Mia Yasmina Andarini, Sp.KK., M.Kes, selaku Pembahas I, dr. Siti Annisa Devi Trusda, M.Kes., selaku Pembahas II Sidang Skripsi yang telah memberikan masukan yang sangat berguna dalam menyempurnakan skripsi ini.

Terima kasih kepada Pondok Pesantren Al-‘Ashr Al-Madani Kabupaten Bandung yang telah bersedia dan antusias dalam menjadi tempat penelitian skripsi ini. Skripsi ini dapat terlaksana atas bantuan Pondok Pesantren ini.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta Drs. Bachtiar Setiawan Suardi dan Dr. Anita Kamilah, S.H., M.H. atas segala dukungan dan doa selama penulisan skripsi ini dan telah menjadi salah satu motivasi terbesar dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada Neng Lia Mutiara atas segala dukungan, bantuan, dan telah menjadi salah satu motivasi terbesar lainnya dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang turut membantu dalam pelaksanaan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih terdapat kekurangan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk ilmu pengetahuan.

Bandung, 9 Januari 2020

Penulis,

Ryan Majid